Juan Pablo II anima a los jóvenes a renovar el lenguaje de la música para que sea arte y no sólo ruido

4.000 universitarios han escuchado en el Aula Paolo VI del Vaticano el mensaje que el Papa ha dirigido a los participantes del forum romano UNIV. El mensaje del Papa, leído por el arzobispo mons. Leonardo Sandri, Sustituto de la Secretaría de Estado, ha sido escuchado en un clima de

intensa unión con el Santo Padre.

21/03/2005

Roma, 21 de marzo de 2005. Alrededor de 4.000 jóvenes se han reunido hoy a las 11 en el Aula Pablo VI del Vaticano para oír el mensaje de Juan Pablo II a los participantes en la 38ª edición del encuentro UNIV, cuyo tema de estudio es " **Proyectar la cultura: el lenguaje de la música** ".

"La música, como todos los lenguajes artísticos -escribe el Santo Padre en el Mensaje-, acerca al ser humano a Dios. Pero, al mismo tiempo, el arte puede transmitir a veces un concepto del ser humano, del amor, de la felicidad, que no corresponde a la verdad del designio de Dios. Juan Pablo II continúa: "os toca a vosotros,

queridísimos jóvenes, renovar los lenguajes del arte y de la cultura y ser valientes para no aceptar comportamientos y diversiones caracterizados por los excesos y el ruido".

Como es recordado en las muchas actividades de formación promovidas por la Prelatura del Opus Dei bajo la guía del Obispo Prelado -escribe el Santo Padre-, "la vocación de los fieles laicos es la santidad, animando cristianamente las realidades temporales". Juan Pablo II escribe:

"También para vosotros, queridos estudiantes y profesores universitarios, como le gustaba repetir a san Josemaría, el trabajo y el estudio deben ser 'una continua oración, con las mismas palabras entrañables, pero cada día con música distinta. Es misión muy nuestra transformar la prosa de esta

vida en endecasílabos, en poesía heroica'''.

El Mensaje del Papa concluye así:
"Que María Santísima os ayude a
encontrar a su Hijo Jesús en la
liturgia de esta Semana Santa, y en
los sacramentos de la Penitencia y de
la Eucaristía. La Virgen Madre de
Dios, Mujer Eucarística, conduzca a
cada uno de vosotros al encuentro
con Cristo. El mensaje completo de
Juan Pablo II está disponible en
www.vatican.va.

Inmediatamente antes de la lectura del mensaje del Papa, los jóvenes han asistido a la proyección de la filmación del encuentro que tuvo Juan Pablo II con los participantes en el Univ de 1985.

En su breve discurso, la presidente del Univ 2005, la keniata Jennifer Wamuyu Gitahi, abogado de la High Court de Kenia, ha afirmado: "Nos hemos propuesto llevar a todos los jóvenes de nuestra edad la alegría y la sonrisa del Papa, tal como de nuevo lo hemos visto con conmoción en las imágenes del Univ de hace veinte años, cuando muchos de nosotros aún éramos niños". Y ha añadido: "Queremos ser su voz, para ofrecer a miles de amigos nuestros, en la universidad, en la escuela y en todas partes, el estímulo a no tener miedo de buscar el rostro de Cristo". El texto completo del discurso de la presidente del Univ se puede encontrar en www.icu.it/univ.

Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, ha querido participar en el acto.

¿Qué es el Univ?

Los encuentros UNIV, organizados por el Istituto per la Cooperazione Universitaria (ICU), nacieron en 1968 con la inspiración y el aliento de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. Desde entonces, los participantes han sido recibidos todos los años por el pontífice, primero Pablo VI, después Juan Pablo II. Sus mensajes están en www.icu.it/ univ.

Los participantes, estudiantes universitarios procedentes de treinta universidades italianas y más de doscientas de todo el mundo, reflexionan durante una semana sobre el tema propuesto por el ICU con ocasión de diferentes actividades culturales que tienen lugar en varios puntos de Roma: conferencias, coloquios, exposiciones, debates, grupos de estudio, mesas redondas. El tema de este año es "Proyectar la cultura: el lenguaje de la música". La lista de temas de las 37 ediciones precedentes y otras informaciones generales se pueden encontrar también en www.icu.it/univ.

"Queremos asegurar al Papa que sus palabras serán meditadas durante

toda esta semana; su mensaje ha sido siempre el punto culminante del Univ", afirma Carlo De Marchi, Secretario General del ICU y coordinador del encuentro.

La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana como complemento al programa general. El encuentro Univ constituye también una oportunidad de conocer la ciudad de Roma siguiendo las huellas de la historia de la Iglesia desde sus primeros siglos.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-py/article/juan-pablo-iianima-a-los-jovenes-a-renovar-ellenguaje-de-la-musica-para-que-seaarte-y-no-solo-ruido/ (10/12/2025)